



## Le cheval et l'âne

publié le 18/08/2008

Un cheval qui voulait apprendre à lire,  
essayait mais n'y arrivait pas.

Un âne passa dans les parages et lui demanda ce qu'il faisait.

" J'essaye d'apprendre à lire ! "

Alors l'âne généreux lui fit une proposition.

" Voulez vous que je vous aide ? "

Le cheval se moqua de lui, disant :

" Vous l'âne ?

Vous avez la réputation d'être plus bête que vos sabots !

► Parions, que vous savez lire à la fin de la semaine. "

Le cheval accepta.

La semaine passa.

Le dernier jour le cheval savait lire :

" Pardonnez moi, dit-il à l'âne.

Vous êtes intelligent, j'ai eu tort.

L'habit ne fais pas le moine "



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**